

Rector de Unillanos cataloga vista de la Ministra de Educación Nacional como una muestra de interés por la educación superior en el Meta.

Villavicencio, enero 29 de 2014. Como una muestra de interés del Ministerio de Educación y del Gobierno Nacional, cataloga el rector de la Universidad de los Llanos, Oscar Domínguez González, la visita de la jefe de la cartera educativa, María Fernanda Campo, al municipio de la Macarena en la que atendió de forma directa problemáticas del sector, especialmente en temas de educación superior.

Coincide la preocupación de los habitantes de la Macarena con la intención de Unillanos de ampliar su cobertura y atender la demanda de los bachilleres que año tras año no encuentran la posibilidad de iniciar su formación profesional.

“Es posible que en un esfuerzo interinstitucional en el que se involucren recursos y decisiones del Ministerio, el Municipio y Unillanos, se pueda materializar, en principio, la oferta de programas de calidad y pertinentes para los bachilleres de la Macarena a través de modalidad virtual”, puntualizó el rector del claustro académico.

Dijo además que con un poco más de recursos y logística, se podrían ofertar programas a distancia tradicional a través de la figura de los CERES, e inclusive algunos cupos especiales en la sede de Villavicencio que permitan que los bachilleres de la Macarena encuentren oportunidades de acceso a la educación superior.

Asignación de recursos

Respecto al tema de los recursos asignados al centro de formación, el directivo afirmó que los 5 200 millones recibidos en el último trimestre del 2013 que corresponden al impuesto de la renta CREE y al cumplimiento de indicadores de gestión, se han venido aplicando a más de 11 proyectos, actualmente en ejecución, de mejoramiento de infraestructura y dotación de laboratorios.

Asimismo, para el año anterior, el alma mater contó con 24.300 millones girados por el Ministerio de Educación como parte del presupuesto establecido por la institución para esa vigencia.

En suma, los recursos recibidos contribuyen al desarrollo de la apuesta estratégica de Unillanos que busca reunir condiciones para la acreditación institucional, y ser una universidad de cara a la sociedad, atendiendo las necesidades del contexto y siendo coherente con la política pública planteada por el gobierno del presidente Santos.





El rector de la Universidad de los Llanos reitera el reconocimiento a la señora Ministra de Educación por su interés, capacidad de apersonarse de las problemáticas de las universidades públicas de provincia, y por propiciar espacios de apoyo para resolver las necesidades que en materia de educación superior pública, de manera particular, tiene el Departamento del Meta y la Orinoquia.

